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Il giorno 23 luglio 2024 alle ore 9,30 in prima convocazione presso il Bar Cruciani in Via del 
Casale Lumbroso 120 su avviso a firma del Presidente è stata convocata l'Assemblea Generale del 
consorzio stradale Villa Paradiso per deliberare sul seguente ordine del giorno  

1) Comunicazioni del Presidente. 
2) Approvazione bilanci consuntivi al 2023. 
3) Ruolo di contribuzione 2023 - approvazione piani di riparto ed emissione ruolo. 
4) Bilancio preventivo 2024 - approvazione piani di riparto ed emissione ruolo. 
5) Bilancio preventivo 2025-2026 - approvazione piani di riparto ed emissione ruolo. 
6) Proposta trasferimento al patrimonio comunale di Via Gioele Solari tratto da Via Casal 

Lumbroso a Via Ildebrando della Giovanna - lavori propedeutici e procedure. 
7) Conferma ed integrazione cariche consortili. 
8) Varie ed eventuali. 

A tale ora ed in tale luogo oltre al Presidente non sono presenti altri consorziati, pertanto, la 
riunione viene rimandata in seconda convocazione. 
In seconda convocazione del medesimo giorno 23 luglio alle ore 10,30 oltre al Presidente sono 
presenti per sé o per delega i consorziati di cui all'Allegato A al presente verbale pari a 
4.112/10.000 carature. Sono presenti i rappresentanti della Direzione Tecnica Municipale Arch. 
Paolo Fantini e la Dott.sa Sabrina La Serra, nonché i rappresentati della segreteria del consorzio 
Andrea e Carlo Gennari.  
Il Dott. Andrea Gennari viene chiamato dal Presidente a fungere da segretario verbalizzante. 
Il Presidente constatata la validità della convocazione avvenuta a termini statutari sia con la 
pubblicazione in Albo Pretorio prot. SC/2024/1116337 che nell'Albo del Consorzio nonché tramite 
l'invio delle convocazioni a mezzo posta lo scorso lunedì 15.07.24 dichiara l'assemblea 
regolarmente convocata ed atta a deliberare su tutti i punti all'ordine del giorno. 
Sul pt. 1 all'odg - Comunicazioni del Presidente. -  Il Presidente saluta in convenuti e li ringrazia per 
aver presenziato alla riunione odierna, si rammarica circa i disservizi di Poste Italiane che pur 
avendo ricevuto in data 15.07.24 gli avvisi da postalizzare è stata lentissima nella consegna degli 
avvisi stessi. 
Ricorda ai presenti le numerose riunioni e sopralluoghi fatti con la Direzione UOT al fine di 
prendere atto dello stato delle consortili, normalizzare i rapporti ingessati da anni di immobilismo 
redigere relazioni circa le necessità manutentive ed addivenire a soluzioni concordate nell'interesse 
di tutti i consorziati. Tra le principali ricorda gli accordi presi per una chiusura definitiva in 
transazione dei debiti pregressi, l'individuazione dei lavori necessari per una presa in manutenzione 
e poi a patrimonio della Via Solari ecc. 
I presenti ringraziano il Presidente ed il Cda per le tante attività poste in essere nell'ultimo anno che 
hanno portato finalmente a poter fare dei passi avanti reali e concreti. 
Sul pt. 2 all'odg - Approvazione bilanci consuntivi al 2023. -  il Presidente ricorda che vista l'ultima 
assemblea tenutasi ad oggi i bilanci da ratificare sono quelli dal consuntivo 2018 al consuntivo 2023 
che contengono al loro interno già la proposta conciliativa sottoscritta con il Municipio; dà quindi la 
parola al dott. Andrea Gennari affinché legga i risultati dei bilanci relativi 
Al termine dell'analisi delle singole voci che compongono i prospetti dei bilanci consuntivi 2018-
2019-2020-2021-2022-2023 in approvazione il Presidente chiede ai presenti di esprimere il proprio 
voto utilizzando le schede voto consegnate. 
Sul pt. 3 all'odg - Ruolo di contribuzione 2023 - approvazione piani di riparto ed emissione ruolo. - 
il Presidente evidenzia come il ruolo di contribuzione 2023 sarà emesso con anche il contributo 
dell'Amministrazione comunale al fine di saldare tutti i debiti maturati dal Consorzio e generati 
essenzialmente per la mancata emissione annuale del contributo e quindi liquidazione puntuale dei 
fornitori non saldati fin anche dal 2018. 



Al termine dell'analisi delle voci che compongono il ruolo 2023 il Presidente chiede ai presenti di 
esprimere il proprio voto utilizzando le schede voto consegnate. 
Sul pt. 4 all'odg - Bilancio preventivo 2024 - approvazione piani di riparto ed emissione ruolo. -  il 
Presidente rappresenta che le principali spese che compongono il bilancio preventivo 2024 
riguardano le lavorazioni richieste dal Municipio quali interventi propedeutici ad una presa in carico 
del tratto di via Solari tra Via Casal Lumbroso e Via Ildebrando della Giovanna. Dette lavorazioni 
sono necessarie per poter permettere al Municipio di iniziare le procedure di acquisizione a 
patrimonio del tratto di via. 
Al termine dell'analisi delle voci che compongono il bilancio preventivo 2024 il Presidente chiede 
ai presenti di esprimere il proprio voto utilizzando le schede voto consegnate. 
Sul pt. 5  all'odg - Bilancio preventivo 2025-2026 - approvazione piani di riparto ed emissione 
ruolo. - il Presidente evidenzia che le voci di bilancio presenti nei preventivi sono state inserite sulla 
scorta della relazione tecnica richiesta da un professionista ed inviata al Municipi per approvazione. 
Detti importi quali ad esempio l'assicurazione, potrebbero subire delle riduzioni a fronte della 
delibera del Municipio di acquisizione del tratto di Via Solari. 
Al termine dell'analisi delle voci che compongono i bilanci preventivi 2025-2026 il Presidente 
chiede ai presenti di esprimere il proprio voto utilizzando le schede voto consegnate. 
Sul pt. 6 all'odg - Proposta trasferimento al patrimonio comunale di Via Gioele Solari tratto da Via 
Casal Lumbroso a Via Ildebrando della Giovanna - lavori propedeutici e procedure. - il Presidente 
comunica la necessità di un voto palese degli interessati in primisi e del consorzio di conseguenza 
su tale iniziativa.  
Segue dibattito sulle procedure con interventi sia dei consorziati che dei rappresentanti della 
Direzione Tecnica municipale che spiegano ai presenti l’iter procedurale dell’iniziativa. 
Al termine del dibattito il Presidente chiede ai presenti di esprimere il proprio pare su detta 
procedura utilizzando le schede voto consegnate. 
Sul pt. 7 all'odg - Conferma ed integrazione cariche consortili. - il Presidente ricorda che a termini 
di Statuto il Cda del Consorzio è formato da un Presidente e 5 consigliere; La sua nomina a 
Presedete è stata frutto dell'applicazione delle norme statutarie che vedono in caso di impossibilità 
del Preidente eletto di nominare quale Presidente il consigliere più anziano,  tale ruolo sarebbe 
dovuto essere del consigliere Cosimo De Vita che non ha accettato la carica che è passata al 
consigliere Andrea Manasse il quale però seguendo direttamente talune procedure legali a favore 
del consorzio si trovava in conflitto di interessi con la carica pertanto il successivo consigliere era 
lui che ha accettato la carica per non ingessare ulteriormente l'Ente. 
Vista quindi la situazione nella quale il Consorzio si è trovato oggi oltre a prendere atto e ratificare 
le attuali cariche, Davide Aliegan quale Presidente, è necessario individuare altri 3 componenti del 
cda ad integrare quelli attualmente in carca. 
L'Assemblea unanime per acclamazione conferma e ratifica la carica di Presidente per Davide 
Aliegan e di consiglieri già nominati De Vita Cosimo e Manasse Andrea. 
Per la figura di consiglieri da integrare si presentato i consorziati: 
- Paolo Puglia 
-Anna Nardelli 
Non essendovi altri candidati il Presidente chiede ai presenti di esprimere il proprio voto. 
L’Assemblea per acclamazione nomina consiglieri. 
- Paolo Puglia 
-Anna Nardelli 
Tutti gli eletti ringraziano per la fiducia accordata. 
Terminate le fasi di scrutinio delle schede voto il Presidente dichiara i risultati delle votazioni: 
1) Bilanci consuntivi 2018-2019-2020-2021-2022-2023 
Voti Favorevoli 4058 
Voti Contrati 0 
Voti Astenuti 54 
Pertanto l’Assemblea dei consorziati, con il voto favorevole anche della Direzione Tecnica del 
Municipio XII, ratifica ed approva i bilanci consuntivi 2018-2019-2020-2021-2022-2023 



2) Ruolo di contribuzione 2023 - approvazione piani di riparto ed emissione ruolo 
Voti Favorevoli 4058 
Voti Contrati 0 
Voti Astenuti 54 
Pertanto l’Assemblea dei consorziati, con il voto favorevole anche della Direzione Tecnica del 
Municipio XII, ratifica ed approvai il Ruolo di contribuzione 2023 i relativi piani di riparto ed 
emissione ruolo di € 27.400,00 
3) Bilancio preventivo 2024 - approvazione piani di riparto ed emissione ruolo 
Voti Favorevoli 4058 
Voti Contrati 0 
Voti Astenuti 54 
Pertanto l’Assemblea dei consorziati, con il voto favorevole anche della Direzione Tecnica del 
Municipio XII, ratifica ed approvai il Ruolo di contribuzione 2024 i relativi piani di riparto ed 
emissione ruolo di € 56.000,00 
4) Bilanci preventivi 2025-2026 - approvazione piani di riparto ed emissione ruoli 
Voti Favorevoli 4058 
Voti Contrati 0 
Voti Astenuti 54 
Pertanto l’Assemblea dei consorziati, con il voto favorevole anche della Direzione Tecnica del 
Municipio XII, ratifica ed approvai i Ruolo di contribuzione 2024 i relativi piani di riparto ed 
emissione ruoli: esercizio 2025 € 59.000,00 ed esercizio 2026 € 59.000,00 
5) Proposta trasferimento al patrimonio comunale di Via Gioele Solari tratto da Via Casal 
Lumbroso a Via Ildebrando della Giovanna - lavori propedeutici e procedure 
Voti Favorevoli 4112 
Voti Contrati 0 
Voti Astenuti 0 
Pertanto l’Assemblea dei consorziati, con il voto favorevole anche della Direzione Tecnica del 
Municipio XII, ratifica ed approva l’iniziativa di trasferimento a patrimonio comunale di Via Gioele 
Solari tratto da Via Casal Lumbroso a Via Ildebrando della Giovanna 
Sul pt. 8 all'odg - Varie ed eventuali. – il Presidente evidenzia che ad oggi non ci sono novità circa 
la rimozione della frana in Via Gioele Solari la quale rammenta è di competenza esclusivamente 
comunale essendo franata una loro proprietà. Parimenti ad oggi non ci sono stati interventi di messa 
in sicurezza dal pericolo di incendi di tutti i lotti di terreno di proprietà Comunale presenti sul 
territorio ancorché il Consorzio coadiuvato anche della Direzione Tecnica del Municipio abbia 
sollecitato a più riprese i diversi Dipartimenti che ad oggi non fanno altro che rimpallarsi le 
competenze. 
Tutti i convenuti si rammaricano per la lentezza e l’immobilismo dell’Amministrazione in tema di 
sicurezza. 
Sempre in tema di sicurezza il Presidente rammenta la necessità per tutti i proprietari di 
appezzamenti di terreni di tenere gli stessi in ordine e corretta manutenzione al fine di scongiurare il 
ripetersi di incendi come quello appena avuto su talune proprietà privata in Via Casal Lumbroso. 
Alle ore 12.00 non essendovi altro da deliberare l’Assemblea si conclude. 
Il Presidente          Il Segretario 
Davide Aliegan         Andrea Gennari 
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Allegato A - Verbale Assemblea Generale 23.07.2024 
 
 
Consorziato presente Per sé o Per Delega Carature 

su 10.000 
CICCHINELLI MADDALENA 24,5 
DE VITA COSIMO 56 
DENIS DANIELE 19 
GERVASI MICHELE 37 
MORANO ROSA 34,5 
NARDELLI ANNA 15,5 
PIREO S.R.L. 1835 
PUGLIA PAOLO 43,5 
RECMA COSTRUZIONI SRL 32,5 
RINAUDO ROSSELLA 10 
ROMA CAPITALE 1870 
ROMANO PAOLO 50 
TROISI URBANO 53,5 
VELTRE UMBERTO 30,5 

 


